



LA GAZETTE DE LA SIAGNE



2019 - n° 12 – Consultez notre site www.generation-junior.org

EN DESSERT, UN ALLECHANT MATCH A TROIS

Une nouvelle fois, la Vernède va vivre un final à trois. Car, si à deux soirées du baisser de rideau sur le tournoi, le suspense reste entier, le douzième round aura eu le mérite de clarifier un peu la situation. Absent de ce dernier débat, Dylan Leroux demeure toujours le plus proche du trio de tête mais il pointe maintenant à 22 longueurs du leader et à 16 du podium. Un écart difficile à combler en si peu de temps. Sauf énorme surprise, le titre 2019 se jouera donc entre Micka Lesongeur, Jordan Ciasullo et Alix Dumon qui ont su écarter toute menace d'un retour gagnant de la concurrence.

Reste à deviner maintenant l'ordre exact du tiercé. Tout le problème est là et il n'est pas facile à résoudre. Coup d'oeil sur les forces en présence.

* **Micka** a été certes chahuté jeudi dernier. Il a réussi cependant à se sortir sans dommage de l'orage déclenché par Jordan et ses partenaires (deux défaites subies en trois matchs) pour rester confortablement installé dans son fauteuil de leader. Six points d'avance, ce n'est pas négligeable pour envisager sereinement l'avenir proche. L'an dernier, il avait dû s'avouer vaincu dans les tous derniers mètres du sprint. Nul doute qu'il aimerait bien prendre sa revanche cette saison. Son succès offrirait aux Icônes un fort symbole. Celui de la prédominance de l'expérience sur la fougue de la jeunesse. Vieux débat qui fait toujours causer.

* **Jordan**, depuis le début de l'épreuve, a sans cesse occupé le podium. Sept fois sur douze il a été pointé en deuxième position, sans toutefois jamais figurer en tête. Un scénario presque identique à son parcours 2018, ce qui ne l'avait pourtant pas empêché de s'imposer de deux petits points. En décrochant un troisième titre consécutif, il garderait définitivement le trophée. Autant dire qu'il ne renoncera pas facilement.

* **Alix**, après une longue période de domination (il a été leader durant cinq semaines) suivie d'une petite baisse de régime, a retrouvé le chemin du succès et des buts adverses. Le voilà revenu à égalité avec Jordan. On ne l'a jamais connu aussi motivé, aussi présent, aussi soucieux de bien s'échauffer avant le début des rencontres. Autant de signes qui ne trompent pas. Il pourrait bien mettre tout le monde d'accord sans qu'il y ait à crier à l'injustice.

Vous savez tout. Il ne vous reste plus qu'à mettre de l'ordre dans ce tiercé annoncé.

Faites vos jeux !

DU TAC ... AU TACLE

- **La loi des séries...** c'est aussi de finir un jour. Le duo Lesongeur-Sabo, invaincu jusque-là, quand il était constitué, vient d'en faire l'expérience.
- **On le savait ...** pipelette comme une pie, bonimenteur comme un camelot sur un stand de foire, cabot comme ces artistes toujours en quête d'applaudissements. On ignorait que Bruno Lopez était aussi superstitieux. Jeudi, il a évolué (original au mois de mai !) coiffé d'un superbe bonnet de ski qui était orné... d'un fer à cheval. Est-ce grâce à ce porte bonheur qu'il a gagné l'étape, en devançant Alix Dumon et Sylvain Thaon ? Peut-être. Mais soyons justes, on va aussi saluer ces quelques jolis buts qu'il a marqués dans la soirée et qui expliquent aussi son succès.
- **Notez le...** bien. C'est le lundi 3 juin prochain, à partir de 19 h 45, à Esterel Gallery (salle Neptune) et lors de l'assemblée générale de l'association, que sera proclamé le palmarès du tournoi. Vous saurez tout également sur les vainqueurs des prix spéciaux de la saison. A ce propos, n'oubliez pas de poster vos bulletins de vote.

